
Vorsitzender Pütz bemängelt, dass in der Vergangenheit wiederholt Anträge so kurzfristig eingereicht 
wurden, dass die Verwaltung nicht ausreichend Zeit hatte, die Sitzungsvorlage bis zum Drucktermin 
fertigzustellen. Der Verwaltung war auch in diesem Fall aufgrund des Eingangsdatums eine 
Vorlagenerstellung im Rahmen der Sitzungseinladung nicht mehr möglich. Er bittet eindringlich, zukünftige 
Anträge rechtzeitig zu stellen.  
 


